総社西小学校だより

総社西小・久代幼の合同運動会を開催!

10月28日(土)に、総社西小学校と久代幼稚園の合同運動会を開催しました。前日の大雨と雹でグランド状態が心配されましたが、無事予定通りの実施となりました。子どもたちは、少ない練習時間にもかかわらず秋晴れの中、元気いっぱいに走り楽しく踊ることができました。







〇魂のバトン!(中学年) 〇大玉ころがし(中学年) 〇温羅の子(中学年)







〇パワフルリレー(低学年) 〇アイスクリームパラダイス(低学年)〇ともに(低学年)







〇全力 Run ! (高学年) 〇秋の陣 2023 (高学年) 〇希望(高学年)

|令和5年11月15日発行 校長:岡本博之

『そうじゃ教育大绸』 ☆ 終社を愛す子供

☆ 心優しい子供 ☆ 礼儀正しい子供



11月の品格教育の目標は「勇気」です。

正しいと思ったことは、勇気をもって実行しましょう。そして、間違っていると思ったことは、しない勇気やことわる勇気、とめる勇気も大切です。本当の意味での勇気をもった人になりましょう。どうすればいいのか迷ったときや困ったときは、一人で悩まずに周りの友達や先生・お家の人に相談する勇気も大切ですね。



ただ。 また はま しっせん 正しいと思うことを進んで実践していますか?

- ・よいこととよくないことの区別をします。
- ・ 置しくないと思ったら、しません。

総社市教育委員会

第71回 総社市小中学校音楽発表会を開催!! 【4・5年生が参加】

11月10日(金)に、総社市民会館で開催された総社市小中学校音楽発表会に、4・5年生が参加しました。音楽専科の梶並先生の指導で、一生懸命に練習し合唱「いのちの歌」と合奏「He's a Pirate彼こそが海賊」の2曲を市民会館の大舞台で披露することができました。子どもたちは舞台の上で堂々と歌い演奏していて、とても凛々しくかっこよかったです。本番当日に、ご来場くださった保護者の皆様、たいへんありがとうございました。







食欲の秋!味覚の秋! 2年生の学級菜園で「サツマイモ」が大収穫!!



先月,2年生の生活科の授業で,教室の南側にある学級菜園で5月に植えた「サツマイモ」を掘りました。歓声とともに大きいイモ,小さいイモ,細長いイモとたくさんの「サツマイモ」を収穫することができました。大収穫で,みんな大喜びでした!収穫したイモは,それぞれお家に持ち帰り,おいしくいただいたそうです。お疲れ様でした。

